

## Se ha levantado el estado de guerra en la provincia

### DETENIDOS GUBERNATIVOS EN LIBERTAD

Ayer por la mañana, se reunieron en el Gobierno civil las autoridades locales, acordando levantar el estado de guerra en San Sebastián, Pasajes, Lezo y Rentería, en vista de que la situación es normal y tranquila, y por el período electoral.

Como se sabe, el estado de guerra fué levantado en el resto de la provincia al celebrarse las elecciones municipales en aquellos Ayuntamientos en los que se anularon por denuncias o coacciones o violencias.

Guipúzcoa, ha recobrado su fisonomía normal.

\*\*\*

En el Gobierno civil fuimos informados ayer de que han sido puestos en libertad los detenidos por los últimos sucesos, que no se encontraban sujetos a procedimiento.

